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(６) 知事あいさつ（まとめ） 

知事： それでは、皆様方、ありがとうございました。 

    今日、お話いただいたことの中で、特に担い手の育成、将来にわたっていく人材

の育成という点においては、いろいろと良いアイディアをいただいたのではないのか

なと思っております。 

    高知県の農業者の皆様方がますます能力を磨いていって、その規模を拡大してい

って、しっかりと先々にわたって、従業員の方もご飯が食べられるような農業という

のを展開できるようにしていくためには、どうするべきなのかという知恵を、皆様は

たくさん持っておられるのだと思います。 

    今後、我々も担い手の育成事業とか、人材研修とか、そういう面等におきまして、

もっともっとお知恵をお借りしたいと思います。是非、定期的にいろいろとお話をさ

せていただくように、これを機会に進めさせていただければと思っております。是非、

ご協力をお願いしたいと思います。本当に、今日はありがとうございました。 

 

 


